



# Diocèse d'Arras

## Le lien des équipes

Avril 2025

### Mouvement chrétien des retraités

#### *Pâques, une Espérance folle...*

Nous avons peut-être déjà chanté cet air de Guy Béart : « **c'est l'espérance folle** ». On peut imaginer que les apôtres ont eu cette même espérance lors de la résurrection de Jésus !

Après sa mort, ils étaient complètement dépités et ils avaient peur. Leur ami, celui qu'ils avaient admiré et suivi, venait de leur être enlevé...

Et voilà qu'une femme leur dit qu'elle a vu le Seigneur ! Tout à coup pour eux, **s'élève l'espérance dans le silence soudain de la nuit.**



Cette espérance les a portés pour aller partager cette bonne nouvelle et leur a permis comme le dit la chanson, de trouver **d'autres harmonies**.

Qu'en cette année de Jubilé, nous puissions goûter la joie de Pâques comme une belle Espérance qui nous pousse à grimper **au sommet des montagnes**.

Jésus, le Christ est notre Espérance. Levons les yeux vers Lui et laissons-nous habiter de sa Lumière !

*C'est l'espérance folle qui nous console de tomber du nid*

*Et qui demain prépare, pour nos guitares, d'autres harmonies*

*S'élève l'espérance, dans le silence soudain de la nuit*

*Et les matins qui chantent, déjà enchantent nos soirs d'aujourd'hui*

#### *Pour la rencontre d'équipe*



Notre rencontre va pouvoir débuter avec un écho de la journée de partage et de prière et en particulier auprès de ceux qui n'auraient pu y participer. Au verso, des personnes ont donné quelques réactions...

Nous pouvons aussi échanger **comment sommes-nous porteurs d'espérance ?**

Nous allons commencer le 3<sup>e</sup> chapitre de notre livret : ce monde qui est le nôtre, ce monde qui est le mien est d'abord celui de Dieu. Il nous appelle à le construire en réalisant son « rêve ».

Dans la première partie, nous sommes invités à relire le récit de la création. Prenons le temps de le faire et de nous interroger pour le redécouvrir et nous laisser interpeller.

Le repère de la page 52 nous pousse à des actions concrètes. Parlons-en ensemble même si nous agissons à titre individuel.

Le MCR national nous propose une fiche d'accompagnement pour nos rencontres. N'hésitons pas à la consulter :

<https://mcr.asso.fr/publications/campagne-annuelle/campagne-d-annee-2024-2025-fiches-d-accompagnements/1ere-partie-du-chapitre-3/>

Nous pouvons écouter et chanter le magnifique hymne à la création composé par Patrick Richard et en apprécier toutes les paroles : c'est une véritable prière !

## Echos de la journée de partage et de prière

Ce sont plus de 300 personnes qui ont participé à une des journées de partage et de prière proposées pour ce temps du carême en 6 lieux avec l'ajout de celle d'Annav sous Lens pour la région des Mines : des rencontres pleines de joie qui ont renouvelé notre Espérance, pour en être porteurs au cœur de notre monde. Voilà quelques échos :

La simplicité mais aussi la profondeur des interventions nous ont permis d'aller au cœur du message de l'Évangile : proximité, accueil, attention aux petits nous invitant à essayer de le vivre le mieux possible dans notre vie quotidienne. *Bernadette*

Entrer dans la joie ? Une invitation qui peut surprendre ; demander le courage, la paix, d'accord ; mais la joie ? Il faut cette journée festive pour la mettre à notre portée. C'est un don à recevoir. Merci de nous avoir mis sur le chemin de la joie. *Cécile*

J'ai beaucoup aimé les dessins qui mettent en scène Jésus au travers de ses rencontres. Il nous invite à avoir ce même regard d'amour sur les autres, à donner toute sa place à chacun dans ce monde qui est le nôtre et qui a bien besoin d'Espérance !  
*Louise-Marie*



Quelle belle journée avec le soleil qui nous a accompagnés au sens propre et au sens figuré. A travers tous les échanges, la foi de toutes et tous était palpable, vivante. Une journée riche de simplicité, de grande générosité, en vérité et en joie... *Eveline*

## Echos de la formation à Lisieux

Chaque année, le MCR national propose une ou deux sessions de 3 jours de formation à Lisieux pour mieux connaître le mouvement et en être encore plus partie prenante.

C'est à l'Ermitage Sainte Thérèse qu'une soixantaine de personnes se sont retrouvées du 10 au 13 mars.

Marie-Laure y a participé et nous donne son témoignage : « Pour notre diocèse, nous sommes parties à quatre. Nous avons passé trois jours de bonheur, de bienveillance, de fraternité et de générosité, de prière...

Au travers des ateliers interactifs proposés, j'ai rencontré des personnes enthousiastes, découvert un mouvement dynamique qui donne envie de s'engager et qui confirme que j'ai bien ma place dans le Mouvement Chrétien des Retraités.

Nous sommes revenues enchantées et reboostées. C'est une expérience qui vaut vraiment le coup d'être vécue ! » Avis aux amateurs pour la prochaine session...



De gauche à droite :  
*Marie-Laure, Marie-Christine,  
Michèle et Louise-Marie*